

九州大の歴史	
1879	福岡県立福岡医学校開設
1888	福岡県立福岡病院開設
1903	京都帝国大福岡医科大創立
1911	九州帝国大創立 (工科、農科、京師、東京帝大に次ぐ 第4の帝國大学として創立)
1919	医学部、工学部に改称 農学部設置
1924	法文学部設置
1939	理学部設置
1947	九州大に改称
1949	4月: 法文学部廃止。法学部、経済学部、文学部を設置 5月: 新制九州大に。教育学部設置
1961	創立50周年
1964	薬学部設置
1967	歯学部設置
1968	九州芸術工科大創立
2003	九州芸術工科大と統合
2004	国立大学法人化
2005	伊都キャンパス開校・移転開始
2011	創立100周年
2018	共創学部設置 伊都キャンパス完成

九州大伊都キャンパス 完成記念

世界最高水準の研究拠点に

人材育成



九州大アクションプラン2015~2020
①世界最高水準の研究とイノベーション創出
②グローバル人材の育成
③先端医療による地域と国際社会への貢献
④学生、教職員が誇りに思う充実したキャンパスづくり
⑤組織改革
⑥社会と共に発展する大学

紫田 どういふ人材育成で
たいとおつしますか。
久保 今年入学式式典で
学生たちに伝えたのは、学問
への幅広い興味や、国際的
な視野と活動です。ローバー
をはじめとする社会貢献活動
を始めています。
紫田 政府の関心も
高めました。選
考へ引き受けました。選
考は決して難しくない
が、なまじい感覚で、生徒
も社説編集から入る
対応できるとは大切だと思
います。

久保 千春総長

アジアから多数留学生

国際化

紫田 伊都キャンパスでは、国際化が進んでいます。留学生も非常に多いです。留学生の受け入れ、柔軟な対応など、これまでの経験を活用しています。

久保 今後は、より多くの留学生を受け入れ、柔軟な対応であります。

紫田 キャンパスを軸にした建設が困難なため、高層建築物を含む施設が建設されました。

久保 千春

国内最大規模の広さ

糸島

紫田 九州大は91年創立。100年の歴史だったが、大学の移転は大変なことです。改めて理由を聞くと、なぜですか。

久保 糸島地区や、田舎養老地区など、田舎地帯に建設されました。

紫田 教育費を抑え、施設費を削減するため、伊都キャンパスを軸にした建設が進められました。また、JR筑肥線を立ち上げ、産業道路などを整備する計画です。

久保 伊都新幹線

2005年から始まった九州大伊都キャンバスの建設は、福岡市と糸島市にまたがる糸島地区に建設。広さは約2.72万平方キロメートルのキャンパスとして、伊都地区の高層建築物を含む施設が建設されました。

紫田 伊都新幹線が開通する中で、世界最高水準の研究拠点を目指す伊都キャンバスを建設しました。

久保

2005年から始まった九州大伊都キャンバスの建設は、福岡市と糸島市にまたがる糸島地区に建設。広さは約2.72万平方キロメートルのキャンバスとして、伊都地区の高層建築物を含む施設が建設されました。

紫田 伊都新幹線が開通する中で、世界最高水準の研究拠点を目指す伊都キャンバスを建設しました。

久保

2005年から始まった九州大伊都キャンバスの建設は、福岡市と糸島市にまたがる糸島地区に建設。広さは約